

今日はいいお天気でしたね。正門の桜の木は青葉の葉を風にそよがせています。  
昨日、再度の臨時休校延長の要請がありました。  
それを受け、甲佐町でも5月31日までの休校を決定いたしました。  
保護者の皆様には、大変なご苦勞とご心配をお掛けしていることと思います。  
子供たちも、これからも長く続く休みに、戸惑いがあるのではないかと心配しております。

そこで、5月の臨時休校は、家庭での生活を仕切り直してスタートしようと考えています。  
学校では、子供さんへの心や学習面へのサポートを次のように進めていきます。

①5月からの家庭学習に学校と同じような時間割を作り、規則正しい生活をおくれるようにする。

(こうさ小学校 チャレンジ時間割)

②時間割の中身を細かく指示し、何をするかをはっきり導く。

③毎日の取組に振り返りをし、がんばった自分を確認していく。

④連休中は、お手伝いチャレンジシートを活用し、勉強以外にも活躍の場をつくる。

⑤臨時登校日(5月1日・15日・29日)を設け、心と体、学習面の観察をする。

その他にも、先生方と作戦会議をして、子供たちのサポートを工夫していきたいと思ひます。

連休中は、どうぞ不要不急のお出かけを控えていただき、健康面に気を付けていただきたいと思ひます。これからも、皆さんと気持ちを一つにして、がんばっていきたくと思ひます。

校長 武永 春美



みんなの元気なあいさつが  
はやくもどってこないかなあ～